

## ■トークイベント

「トビタテ！留学 JAPAN」9 期生報告会  
英国セント・アイヴスのリーチ工房を訪ねて

## ■概要

イギリスの陶芸家、バーナード・リーチが砥部を訪れ、砥部焼の手仕事の良さを高く評価し「その土地にあるものを使いなさい」と、言ったことが現在の砥部焼の形につながったことを、高校 1 年の時の遠足で知りました。その後、バーナード・リーチが濱田庄司とともにイギリスにリーチ工房をひらき、民藝・民陶の精神が現在もイギリスに根付いていることを知り、実際に訪れてみたいと思うようになりました。2024 年の夏、「トビタテ！留学 JAPAN」のプログラムで現地を訪れ、私が体験したことを皆さんにシェアしたいと思います。

## ■発表者

枝吉 燦（愛媛県立松山南高等学校砥部分校 2 年）

## ■日時

2025 年 3 月 29 日（土）13 時 30 分～14 時 30 分 ※約 1 時間

## ■場所

愛媛民藝館 1 階 /定員 20 名（事前予約優先）

## ■オンライン参加

先着 10 名に限り zoom でのオンライン視聴が可能です

※参加ご希望の方は愛媛民藝館のインスタグラム（@ehime\_mingeikan）の DM かお電話（0897-56-2110）にてご連絡ください。

オンライン参加ご希望の方は 3 月 20 日までにお知らせください。

## ■駐車場のご案内

愛媛民藝館前の未舗装道路を堀端に沿って止めて頂くほか、同じ堀端にある五百亀記念館の駐車場も利用可能です。